

# Un projet de résidence d'artistes pour le collège La Vanlée

## Bréhal

Le collège a déposé un projet de résidence d'artistes dans le cadre des parcours culture et citoyen. Les 21 et 22 mars, chaque jeune a travaillé avec Matthieu Gary et Sidney Pin de la compagnie "Volt". Ces deux artistes ont sensibilisé les élèves à travers la pratique de l'acrobatie, à la prise de risque, la confiance en soi et la prise de responsabilité.

Cette rencontre s'est terminée le 25 mars par le spectacle "De Bonnes Raisons". Ce spectacle éducatif de haute voltige en émotion, rempli d'humour est

un exemple de complicité et de confiance entre ces deux artistes et leur équipe.

Les 4 et 5 avril, la compagnie EL'Nucloé montrera aux 6<sup>e</sup> une autre approche de l'acrobatie. L'UNSS Arts du Cirque du collège, regroupant 55 élèves et le groupe UNSS Danse, sélectionné aux départementaux, travaillent tous les mardi, mercredi et vendredi, leur technique, approfondissent leur savoir-faire et échangent afin de présenter leur spectacle de fin d'année, sur le thème du risque le vendredi 17 juin, à Saint-Martin-de-Bréhal.



Bernard Letissier

Chaque jeune a travaillé deux heures avec Matthieu Gary et Sidney Pin de la compagnie "Volt".

*La Manche libre*  
*du 2/4/2022*